LA SENADORA DEBATE CON EPIGMENIO IBARRA

López Obrador reitera crítica a Xóchitl Gálvez y Creel

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró este miércoles sus críticas en contra de Xóchitl Gálvez Ruiz y Santiago Creel Miranda, dos de los aspirantes presidenciales de la oposición.

En la mañanera, dijo que a Gálvez los oligarcas la eligieron debido a que, para engañar al pueblo, necesitaban a una mujer que viniera de abajo; sólo que la propia Xóchitl forma parte del grupo de quienes se sienten dueños del país.

En el caso de Creel Miranda, le recriminó que le eche la culpa de todo a él y no a quienes saquearon al país durante más de 30 años.

Por otro lado, durante el

programa matutino de radio de Ciro Gómez Leyva, Xóchitl Gálvez y el productor Epigmenio Ibarra sostuvieron un encendido debate sobre los programas sociales.

Gálvez aclaró que ella votó en favor de los programas sociales, aunque critica que la política social del Presidente es insuficiente. Luego, pasaron a las recriminaciones. "Yo no comenté que tú votaste en contra, sino que perteneces a un partido que votó en contra", le dijo Epigmenio Ibarra.

"Si tú estás a favor de la política social, ¿qué haces ligada con estos personajes que están en contra de la gente?", agregó.

La panista lo interrumpió para decirle que ella no está ligada a personas como Manuel Bartlett, "que es un bandido".

"Lo mismo que te pregunto, qué haces tú con un personaje como Bartlett, ahí en ese gobierno, qué haces como Nacho Valle (exdirector de Segalmex) que dice el gobierno que sólo se robó 9 mi millones de pesos y no 15 millones, con un gobierno que no atiende a los niños contra el cáncer..."

"Las mismas mentiras, la misma retahíla, lo que pasa es que se creen sus propias mentiras", respondió Ibarra.

Finalmente, ella lo invita a discutir cuando sea presidenta, a lo que él responde: "Híjole, no lo vamos a discutir nunca. Desgraciadamente no será cuando seas presidenta, porque no vas a ser presidenta".



Yo les dije, ya decidieron, ya todo lo demás es una faramalla y les dije: ya les voy a dar a conocer el nombre."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE DE MÉXICO